
Le Stade a tenu son assemblée générale à l'issue d'une
saison en demi-teinte

Francis Vasseur a accueilli les bénévoles du
Stade Orchésien et les joueurs lors de
l'assemblée générale qui s'est tenue dans le
club-house du stade Dewez.

L'assemblée s'est tenue en présence de
quelques élus dont Mme Deregnaucourt et le
maire, Dominique Bailly. Le président Vasseur
présenta le bilan moral de la saison 2007-2008.

Il a relevé plusieurs motifs de satisfaction. Comme la montée des « 18 ans », entraînés
par Jérôme Gavignet, en ligue régionale. Félicitations aussi à Michel Ryckbush dont
les seniors C accèdent à la division supérieure. Les « 13 ans » ont participé à la finale
du Douaisis (coupe Magniez) et les « 15 ans », même s'ils descendent, resteront en
ligue. N'oublions pas le jeune T. Léonard qui rentre au centre de Liévin.

Coté déceptions, on retient les seniors B qui terminent sixièmes. À leur décharge,
comme ils sont tributaires de l'équipe A, ils ne peuvent jamais aligner le même
effectif. Les seniors A, eux, ont évité de justesse la descente. Leur saison a été
marquée par une absence de résultats en attaque, et un manque de concrétisation
surtout. L'inconstance de certains joueurs et leur dilettantisme n'ont rien arrangé.

Le club continue cependant à aller de l'avant et poursuit sa politique de formation. Il a
organisé quatre tournois de jeunes avec la participation exceptionnelle des équipes de
Lens et Valenciennes. La convivialité n'a pas été oubliée avec les soirées loto et les
repas à thème. Le bilan financier montre un léger solde positif. M. Vasseur adressa
enfin ses remerciement à la municipalité et à la communauté de communes pour leur
soutien matériel et financier. Dès septembre, avec leurs amis de Beuvry, les
footballeurs orchésiens bénéficieront d'un équipement supplémentaire, à savoir un
terrain synthétique. • 

> Le bureau reste inchangé : président, Francis Vasseur secrétaire, Jean-Claude
Gavignet trésorier, Thierry Catiau.

Rendez-vous début août pour la reprise de l'entraînement chez les plus vieux. Le
tournoi du souvenir comme chaque année lancera la saison nouvelle.


